

## *Un Himno que nos une: El Patrimonio Histórico de Sovegastro*

*Dra. Carla María Días De Oliveira\**

### **INTRODUCCIÓN**

El 10 de julio del presente año, en el contexto de la sesión especial de la Academia Nacional de Medicina con motivo del octogésimo aniversario de la Sociedad Venezolana de Gastroenterología (SOVEGASTRO), la Dra. Carla María Días de Oliveira, en su calidad de presidenta de SOVEGASTRO durante el período 2022-2024, llevó a cabo la presentación oficial del Himno Oficial de la Sociedad. Esta iniciativa, concebida bajo su visión de consolidar un legado perdurable, constituye un significativo patrimonio histórico de su gestión.

### **El Valor de Soñar Proyectos**

La materialización del Himno Oficial de SOVEGASTRO es el reflejo de una profunda visión, un ideal forjado en el compromiso y la aspiración. La génesis de este proyecto reside en la convicción de que los sueños, cuando son cultivados con dedicación, se erigen en pilares fundamentales para el progreso institucional.

Este himno, más que una composición musical, es la expresión de un propósito trascendente. Su creación simboliza la motivación intrínseca que impulsa la consecución de metas elevadas, así como la claridad de objetivos que orienta el desarrollo de una institución. En su esencia, el himno encarna la innovación y la resiliencia, valores que cimentan el crecimiento sostenido y otorgan un profundo sentido de pertenencia y realización a la comunidad de gastroenterólogos. La Dra. Carla Días, al impulsar esta iniciativa, dejó a SOVEGASTRO un símbolo perdurable de su identidad y aspiraciones. Los proyectos nacen de sueños, y soñar

---

\* Presidenta Sociedad Venezolana de Gastroenterología 2022-2024  
Presidenta Sección Intestino Delgado SOVEGASTRO 2024-2026  
[conferenciasdracarla@gmail.com](mailto:conferenciasdracarla@gmail.com)  
ORCID: 0000-0003-3359-3132

nos impulsa. Es fuente de motivación, claridad de objetivos y crecimiento. Fomenta la innovación, refuerza la resiliencia, y da sentido de propósito y realización.

### **El Himno: Más Que Música**

El Himno Oficial de la Sociedad Venezolana de Gastroenterología (SOVEGASTRO) trasciende la mera composición musical para erigirse como la expresión más elevada del espíritu institucional. En su esencia, sintetiza los valores fundamentales que rigen la sociedad, rinde homenaje a sus distinguidos maestros y consolida la identidad colectiva que define la vocación médica y científica de sus miembros.

Cada estrofa, fruto de la inspiración y visión de la Dra. Carla María Días de Oliveira, fue concebida con la deliberada intención de transmitir la pasión y dedicación que los miembros de SOVEGASTRO comparten por la gastroenterología. Asimismo, el himno sirve como un recordatorio perenne del compromiso inquebrantable con la excelencia, la investigación y el bienestar de los pacientes. Su ejecución y difusión refuerzan la cohesión gremial y proyectan los ideales que guían el quehacer de la sociedad.

### **Proceso Creativo y Colaboración**

La música, a lo largo de la historia, ha servido como un vehículo trascendente para la expresión de emociones y el establecimiento de conexiones humanas. Es en este contexto que, partiendo de una visión anhelada desde el inicio de mi gestión presidencial, y mediante un esfuerzo colaborativo que involucró a los Dres. Maribel Lizarzábal, José Ramón Poleo y Guillermo Veitia, así como al Licenciado Nixon Bermúdez, el Ingeniero Neuro Bracho, el arreglista Gabriel Fernández y el Maestro Víctor López, se logró materializar el Himno Oficial de SOVEGASTRO.

#### **Letra del Himno**

#### **Coro**

SOVEGASTRO es Escudo y Bandera, de Lucha y Pasión, es Ciencia y Lumbrera, Academia y Nación SOVEGASTRO, SOVEGASTRO Somos todos la fuerza y la unión..

#### **Estrofa I**

El Respeto, Lealtad, Tolerancia, Son valores de la Sociedad Que permiten servir con confianza, Optimismo, Fervor y Hermandad.

### **Estrofa II**

Gracias damos a ilustres Maestros Que han formado la generación Y sembraron los nuevos cimientos Para el Gremio de nuestra institución.

### **Estrofa III**

Luminarias pusieron esmero Dando origen a su fundación Convirtiéndose en el semillero De un Equipo con Fe y Vocación.

### **Un Legado que Inspira**

Este himno, más que una melodía, es un vibrante testimonio de los valores de respeto, lealtad, tolerancia y hermandad que nos definen. Celebra nuestra rica historia, honra a nuestros fundadores, y reafirma nuestro compromiso inquebrantable con la excelencia académica, científica y humana. Que cada nota de este himno resuene como un eco de inspiración, impulsándonos a trascender y a construir un futuro donde la pasión por la gastroenterología siga siendo nuestro motor y guía.